

L'Union Africaine envisage l'envoi d'une mission d'accompagnement aux élections vénézuéliennes



Bruxelles, 24 février (RHC)- L'Union Africaine évalue la possibilité d'envoyer une Mission d'Accompagnement aux élections présidentielles du 22 avril au Venezuela suite à une invitation faite par le Pouvoir Électoral de ce pays sud-américain.

La présidente du Conseil National Électoral, Tibisay Lucena a fait savoir qu'à travers des lettres remises par le ministre des Affaires étrangères de la république bolivarienne, Jorge Arreaza, le Venezuela a invité l'Union Africaine et la Communauté Économique d'États Africains Occidentaux à créer des Missions Électorales d'Accompagnement pour les élections.

Elle a également rappelé que le Pouvoir Électoral a envoyé des invitations au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres et à la CARICOM, la Communauté des Caraïbes que préside actuellement le chef d'état haïtien Jovenel Moïse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156005-lunion-africaine-envisage-envoi-dune-mission-daccompagnement-aux-elections-venezueliennes>



Radio Habana Cuba